

Membre prestigieux des talents de la Couveuse* Le Mans, Paul Redier, 18 ans, continue à pratiquer sa passion : la danse. Aujourd'hui, il évoque sa participation au Forum Jeunes, ainsi que de ses projets.

Pour clore cette année passée auprès de la Couveuse, vous allez participer au Forum Jeunes 2017, au Mans. Pouvez-vous nous en dire plus ?

En effet, le samedi 23 septembre, je participerai à « Groove Shaker », un show de danse avec mes camarades de la Couveuse ! Ce spectacle gratuit se tiendra sous un chapiteau semi-couvert installé au parking des Quinconces.

Doit-on s'attendre à des danses aux allures « circassiennes » ?

Pas du tout ! A cette occasion, j'ai prévu de présenter une chorégraphie dont la tonalité relève plus de la « mélancolie ». Toutefois, mes collègues sauront vous livrer des productions davantage « festives ».

Après avoir brillamment décroché le baccalauréat, que comptez-vous faire maintenant ?

Ce mois-ci, je fais ma rentrée dans une école de danse à Paris. Malgré un peu d'anxiété, je continue à croire en moi et j'espère un jour pouvoir intégrer le Conservatoire de notre capitale.

Propos recueillis par Guillaume HOUDANT. Photos : Vitav.

*dispositif d'accompagnement de jeunes talents locaux.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)